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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AS FALTAS ABONADAS DE PROFESSORES 
EVENTUAIS 
 

Tendo em vista que fomos procurados por 
Professores Eventuais que nos informaram que a Administração Pública 
Municipal não está aceitando atestado médico dos mesmos quando 
acompanham seus filhos menores ao médico ou ao hospital para a concessão de 
falta abonada; 

 
                                                     

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis,  após consulta ao Departamento Competente, as seguintes informações: 

 
a)- A Prefeitura Municipal de Assis não está 

aceitando Atestados Médicos na situação 
supramencionada para a concessão de falta 
abonada aos Professores Eventuais? 
 

b)- Se positivo, qual a fundamentação legal para a 
Municipalidade não estar concedendo falta 
abonada a esses profissionais? 
 

c)- Citar as normas jurídicas que embasam tal 
negativa. 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 09 de setembro de 2013. 
 
 

  
                         PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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